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  Infix Pro (PDF Editor) 7.2.0 Final + RePack by elchupakabra


	

Infix Pro (PDF Editor) is a versatile program that allows you to edit and reformat the text (even in multiple columns), manipulate graphics, images and pages in any PDF-files. With Infix PDF Editor you can update newsletters, brochures, technical manuals, etc., created in PDF, without the need to have the original document and the fonts that it used. Using powerful search and replace you can easily replace individual parts (header and footer, for example) in all pages of the document. 

 Using Infix Pro you can open, edit and save PDF files. It is simple and does not take much time: you can change text, fonts, images, etc. unlike other PDF-editors, Infix works like a normal text editor, and really easy to use. Pro Infix is the only PDF editor that can insure you by changing the formatting and layout of text. After saving all changes will organically fit into the file. 

 The Advantages Of Using Infix Pro: 
 • Getting rid of typos: rapid correction of errors in PDF files. 
 • Use existing PDFs: edit any PDF, without the source file. 
 • Save paper: filling out forms without printing on paper. 
 • Replace text: No matter how much text you need to change one word, a paragraph or a whole page. 

 Main functions: 
 • Edit text directly into PDF 
 • Transfer of text paragraphs, columns and pages 
 • Change the font, size or color 
 • Automatic search and replace 
 • Inserting and wrapping text and graphics in PDF 
 • Adding, deleting, resizing and cropping pages 
 • Password protection 
 • Adding links and notes 

 The Professional edition includes the following additional functions: 
 • Editing and text layout, standard tools text editors 
 • Convert PDF to ePub, RTF, HTML 
 • Convert any file to PDF using the Infix PDF Printer 
 • Merge multiple PDF files into one 
 • Comments: stamps, notes, signatures, text selection, etc. 
 • Albums: add hundreds of photos and creating album PDF 
 • Transfer PDF documents to other languages using XML 
 • Create arrows with captions to charts 
 • Search and replace text 
 - in the formatted text 
 - in hundreds of documents 
 - bookmarks and notes 
 - hyperlinks 
 • Working with layers — option to show/hide/rename for easier edits 
 • Censored text is a convenient and effective removal of confidential text in documents 
 • Efficient automatic bookmarking 
 • Copy objects to multiple pages 
 • Auto-numbering pages 
 • The creation of a chain of text blocks and export their contents to HTML, ePub, RTF etc. 
 • To override the font – edit PDF files that without this feature, edit or export would not be possible 
 • Grid, guides, and field – easy creation of layout 
 • Add built-in or custom watermark on pages and remove those characters. 
 • Immunity to viruses PDF (incl. malicious Java scripts) 

 Features Of Infix Professional: 

 • Advanced features for graphics PDF the composition of Infix Pro includes a set of tools for graphics, for example objects can be grouped, hide or block, you can change them and create a clip mask, it is convenient to align the existing vertical line, which is provided in addition to grids, guides and page margins. 
 • Insert PDF. - Use existing PDF documents as components – simply place them on the page. Like any other object, they can rotate and move and resize them. Infix any document can be converted to PDF, respectively, to PDF you can import any type of document. 
 • Combining PDF using drag and drop. - Drag to Infix any number of PDF files for subsequent merging into a single document. On all pages of the document you can add headers and footers, and page numbers, it uses a powerful function to copy a few pages. 
 • Transfer PDF documents using translation tools and XML. - Export PDF to XML format to work in any application of automated translation and import of translated text (XML) back to PDF. In Infix translated text will be placed in the same way as in the original document, and the need to change the layout and font substitution is minimal. 
 • Combining PDF using drag and drop. - Effective text fitting provides the best view of the templates Infix Server and conventional illustrations. In Infix Pro can configure the parameters for automatic adjustment of text and to specify which characteristics should be changed. You can customize the text in multiple columns or on multiple pages. 
 • Search and replace in multiple PDF documents. In Infix Pro implements powerful search function in multiple PDF documents and even in catalogs filled with such documents. The search is performed on all documents, the original documents are not changed, and any errors or processing problems recorded. In addition, the function search and replace can be applied to hyperlinks: it is convenient, for example, if you changed the address of the web site. 
 • Search in PDF and replace by font, color or size. - A more diverse search criteria allow you to limit the results by size, color or font of the text – it's convenient when changing text in headers, footers, without having to modify the main text of the PDF document. 
 • Censorship of the text. - Convenient and simple overlay feature censorship, which allows you to select and remove any piece of text. The original text is guaranteed to be deleted, and in its place is substituted a black stripe. 
 • Blocking PDF elements in templates. - Installation of restrictions in PDF files, created for customers: the ability to block objects, move objects only vertically (to maintain alignment), limiting the used sets colors and fonts. 
 • Templates - Create PDF templates for Infix Server. Marking areas of text that should be replaced, using the function ordering. The ability to specify the type of text layout during replacement. The layout of the images, determination of parameters of the cropping and alignment used in the replacement. 

 Features Repack'a: 
 1. Does not require registration (patch UZ1) 
 2. Interface language Russian/English (stamps and watermarks Russian) 
 3. Added check of Russian spelling 
 4. Left only Russian and English OCR module (the rest removed but available separately) 
 5. Removed complete infix PDF Printer (turned out to be cumbersome, slow and a little functional) 
 6. Picks up the configuration files settings.reg Infix and.cfg (if you are next to the installer) 
 7. Picks are not included in the Repack OCR additional modules *.lng and *.dat format 
 (if you are next to the installer will be automatically copied to the folder of the ORC program) 

 Graduation year: 2017 
 Platform/OS: Windows 2003, XP, Vista, 7, 8 , or 10 (including 64-bit versions) 
 Interface language: Multilanguage / Russian / English 
 Crack: included / Sewn (RePack) 
 Size: 25 MB 

 Инфиксные Профессиональный (редактор PDF) - универсальная программа, которая позволяет редактировать и переформатировать текст (даже в нескольких колонках), манипулировать графикой, изображениями и страницами в любых PDF-файлов-файлах. При помощи Инфикса редактор PDF можно обновлять бюллетени, брошюры, технические руководства и т.д., созданные в формате в формате PDF, без потребности иметь оригинальный документ и шрифты,которые в нем использовались. С помощью мощной функции поиска и замены можно легко заменять отдельные части (верхний и нижний колонтитулы, например) сразу во всех страницах документа. 

 С помощью Инфикса про вы можете открывать, изменять и сохранять файлы в формате PDF. Это просто и не занимает много времени: можно изменить текст, шрифты, изображения и пр. В отличие от других Формат PDF-редакторов, в infix работает как обычный текстовый редактор, и действительно удобен в использовании. В infix Pro - это единственный Формат PDF-редактор, который может подстраховать вас, изменив форматирование и компоновку текста. После сохранения все изменения будут органично вписываться в файл. 

 Инфиксные Преимущества Про: 
 • Избавление от опечаток: быстрое исправление ошибок в файлах формата PDF. 
 • Использование имеющихся файлов в формате PDF: внесение изменений в Формат PDF без обращения к исходному файлу. 
 • Экономия бумаги: заполнение форм без необходимости печати на бумаге. 
 • Замена текста: Не важно, какой объем текста вам нужно изменить - одно слово, абзац или целую страницу. 

 Основные функции: 
 • Правка текста прямо в PDF-файл 
 • Перенос текста по абзацам, колонкам и страницам 
 • Изменение шрифта, размера или цвета 
 • Автоматический поиск и замена 
 • Вставка и перенос текста и графики в формате PDF 
 • Добавление, удаление, изменение размера и обрезка страниц 
 • Защита паролем 
 • Добавление ссылок и примечаний 

 Профессиональная Редакция включает в себя дополнительные ные функции: 
 • Правка и верстка текста, стандартные инструменты текстовых редакторов 
 • Преобразование PDF файлов в формат epub, rtf и формате HTML 
 • Преобразование любых файлов в Формат PDF с помощью Инфиксной PDF принтера 
 • Объединение нескольких файлов в один файл PDF 
 • Комментарии: штампы, заметки, подписи, выделение текста и пр. 
 • Фотоальбомы: добавление сотен фотографий и создание альбома PDF файл 
 • Перевод документов в формате PDF на другие языки с использованием XML-файле 
 • Создание стрелок с подписями к диаграммам 
 • Поиск и замена текста 
 - в форматированном тексте 
 - в сотнях документов 
 - в закладках и примечаниях 
 - в гиперссылках 
 • Работа со слоями — возможность показать/скрыть/переименовать для облегчения правки 
 • Цензура текста – удобное и эффективное удаление текста в конфиденциальных документах 
 • Эффективное автоматическое создание закладок 
 • Копирование объектов на несколько страниц 
 • Автоматическое изменение нумерации страниц 
 • Создание цепочки текстовых блоков и экспортирование их содержимого в формате HTML, в формате epub, РТФ и т.д. 
 • Переопределение шрифтов – правка файлов в формате PDF, которые без этой функции править или экспортировать было бы невозможно 
 • Сетка, направляющие и поля – простое создание макета 
 • Добавление встроенных или пользовательских водяных знаков на страницы и удаление этих знаков. 
 • Иммунитет к вирусам в формате PDF (в т. ч. к вредоносным сценариям java с) 

 Особенности Инфиксной Профессиональный: 

 • Расширенные функции для работы с графикой в формате PDF - В состав Инфиксной про входит набор инструментов для обработки графики, например объекты можно группировать, скрывать или блокировать, их можно изменять и создавать маски обрезки, их удобно выравнивать по имеющейся вертикальной линейке, помимо которой предусмотрены сетки, направляющие и поля страниц. 
 • Вставка из PDF-файлов. - В Используйте имеющиеся документы PDF в качестве компонентов – просто поместите их на страницу. Как и любой другой объект, их можно поворачивать и перемещать, а также изменять их размер. С помощью в infix любой документ можно преобразовать в PDF-файл, соответственно, в формате PDF можно импортировать документ любого типа. 
 • Объединение документов PDF с помощью перетаскивания. - Перетащите в infix любое количество файлов в формате PDF для последующего объединения в один документ. На все страницы документа можно добавить верхние и нижние колонтитулы и номера страниц, для этого используется мощная функция копирования на несколько страниц. 
 • Перевод документов в PDF с использованием средств перевода и XML-файлов. - Экспорт документов PDF в формат XML-кода для работы в любом приложении автоматизированного перевода и импорт переведенного текста (Формат XML) обратно в PDF-файл. В в infix переведенный текст будет размещен так же, как и в исходном документе, а необходимость изменения макета и замены шрифтов будет минимальной. 
 • Объединение документов PDF с помощью перетаскивания. - Эффективная подгонка текста обеспечивает наилучший вид шаблонов infix, в серверных и обычных иллюстраций. В Инфиксной в Pro можно настроить параметры автоматической подгонки текста и указать, какие характеристики следует изменять. Можно подогнать текст в нескольких столбцах или на нескольких страницах. 
 • Поиск и замена в нескольких документах PDF файл. - В Инфиксной в Pro реализованы мощные функции поиска в нескольких документах в формате pdf и даже в каталогах, наполненных такими документами. Поиск осуществляется по всем документам, при этом исходные документы не изменяются, а все ошибки или проблемы обработки регистрируются. Кроме того, функцию поиска и замены можно применить к гиперссылкам: это удобно, например, если изменился адрес веб-сайта компании. 
 • Поиск в формате pdf и замена по шрифту, цвету или размеру. - Более разнообразные критерии поиска позволяют ограничить результаты по размеру, цвету или шрифту текста – это удобно при замене текста в колонтитулах, без необходимости изменения основного текста документа PDF файла. 
 • Цензура текста. - Удобная и простая функция наложения цензуры, которая позволяет выбрать и удалить любой фрагмент текста. При этом исходный текст гарантированно удаляется, и на его место подставляется черная полоса. 
 • Блокирование элементов в формате PDF в шаблонах. - Установка ограничений в файлах формата PDF, созданных для клиентов: возможность блокирования объектов, перемещения объектов только по вертикали (для сохранения выравнивания), ограничение используемых наборов цветов и шрифтов. 
 • Шаблоны - Создание шаблонов PDF-файл для Инфиксной сервер. Разметка областей текста, которые следует заменить, с использованием функции упорядочения. Возможность указать тип компоновки текста во время замены. Разметка изображений, определение параметров обрезки и выравнивания, используемых при замене. 

 Особенности репака шебаа: 
 1. Не требует регистрации (патч UZ1) 
 2. Язык интерфейса русский/английский (штампы водяные знаки и русские) 
 3. Добавлена проверка русской орфографии 
 4. Оставлены только русский и английский модули распознавания (остальные удалены, но доступны отдельно) 
 5. Удалён комплектный инфиксной PDF принтер (на поверку оказался громоздким, медленным и мало функциональным) 
 6. Подхватывает настройки файлы настроек.и рег Инфиксом.cfg В (если находятся рядом с инсталлятором) 
 7. Подхватывает не включённые в перепаковку дополнительные модули распознавания *.и СПГ *.дат формата 
 (если находятся рядом с инсталлятором, будут автоматически скопированы в папку программы орка) 

 Год выпуска: 2017 
 Платформа/ОС: ОС Windows 2003, ХР, Vista, 7, 8 , 10 (включая 64-разрядные версии) 
 Язык интерфейса: Мультиязычный / Русский / английский 
 Лекарство: В комплекте / Вшито (репаки) 
 Размер: 25 МБ
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